

L'actu du jour

Les stades français doivent être rénovés

Candidate pour accueillir l'Euro 2016, la France doit moderniser et construire de nouveaux stades.



La Coupe du monde de 1998 a permis la construction du Stade de France, à Saint-Denis. (© DR)

Ancien sélectionneur de l'équipe de France de rugby et aujourd'hui membre du gouvernement chargé des sports, Bernard Laporte a annoncé en décembre vouloir accueillir le championnat d'Europe des nations en 2016. Mais pour cela, un bilan doit être établi, pour savoir s'il faut construire ou améliorer les stades.

Une commission, composée d'anciens sportifs, d'experts et de financiers, est en train d'évaluer le nombre de stades à agrandir ou à construire. Difficile, quand on ne sait pas exactement combien d'équipes participeront à l'Euro en 2016 : entre 16, comme aujourd'hui, et 24 clubs pourraient entrer dans la compétition.

Depuis la Coupe du Monde de 1998, qui avait permis la construction du Stade de France, les grands stades n'ont pas été modernisés. Et cette rénovation a un prix : une solution serait de financer les travaux grâce à des entreprises. C'est déjà le cas pour le futur stade du Mans, financé par une société d'assurances, qui s'appellera « MMArena ».

Isabelle Pouyllau

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](http://www.1jour1actu.com)